



Pour le maintien des frontières ouvertes

Monsieur le premier ministre Jean Castex a annoncé ce matin des contrôles aux frontières pour dissuader les Français qui partiront skier à l'étranger, notamment en Suisse. En tant que Président de la Mission Opérationnelle Transfrontalière et Président du Pôle métropolitain du Genevois français, partie française du Grand Genève, je tiens à rappeler que le fonctionnement de notre agglomération transfrontalière repose sur une très forte interdépendance économique, culturelle et humaine entre nos deux pays, garantie par la libre circulation des personnes. Ainsi, nous avons obtenu l'ouverture des frontières et la fin des contrôles systématiques aux douanes à l'issue du premier confinement.

Depuis le début de la crise sanitaire, les élus locaux travaillent main dans la main avec les autorités françaises et suisses, qui sont pleinement conscientes des spécificités de notre territoire frontalier, notamment grâce la mobilisation de Monsieur l'Ambassadeur de France en Suisse, de Monsieur le Préfet de Région Auvergne-Rhône-Alpes, de Madame la Préfète de l'Ain et de Monsieur le Préfet de la Haute-Savoie.

Notre engagement est aujourd'hui renouvelé afin que les frontières restent ouvertes pour permettre la mobilité au quotidien, ces liens qui caractérisent la réalité transfrontalière de notre territoire.

Christian DUPESSEY, Président de la Mission Opérationnelle Transfrontalière et Président du Pôle métropolitain du Genevois français

Contact presse

Sébastien JERDELET

Tél. : +33 (0)630 91 48 16

communication@genevoisfrancais.org

genevoisfrancais.org